

L'école a reçu le label EcoScola

Marc Tomasini, animateur du Syvadec, a remis le label EcoScola à l'école communale en présence de Jean-Jacques Ciccolini, maire, et de Christiano Fogacci, conseillère municipale. Dans la cour de récréation, les 44 écoliers, les enseignantes et le personnel de la cantine ont mené, avec le concours de la Communauté de communes de la Piève de l'Ornano et du Taravo, compétente pour la collecte des déchets, cette sensibilisation de la communauté éducative mise en place par le Syvadec. Elle a porté tous ses fruits.

Marc Tomasini a initié le mouvement en expliquant aux 44 écoliers les enjeux et la méthode du



Les écoliers ont appris les bons gestes du tri.

EP

tri. Ensuite, tout au long de l'année scolaire, aidés par leurs enseignantes, les enfants ont progressivement appris les bons gestes. Ils ont, par ailleurs, aménagé un coin tri dans chaque salle : ils ont fabriqué et personnalisé les contenants avec des cartons. Ils en ont aussi récupéré pour créer les décorations de Pâques. Ils ont conçu et réalisé des affiches pour expliquer les consignes de tri.

Enfin, ils ont préparé, avec la participation des parents, un déjeuner zéro déchet le 11 juin dernier. Ils ont ainsi constaté que « le repas n'a produit aucun déchet grâce aux boîtes de conservation réutilisables, aux gourdes, etc. ». Avec des résultats puisque leur implication s'est traduite par une diminution de 40 % du contenu des poubelles, une aug-

mentation sensible de la collecte des emballages et surtout une diminution très nette du papier. Autrement dit, ils gaspillent moins et valorisent plus. « Depuis le début du projet, a noté Marc Tomasini, l'école recycle 305 kg de déchets ». Des performances similaires ont été constatées à la cantine, avec le tri de 547 kg de biodéchets. Jean-Jacques Ciccolini a félicité

les enfants, les enseignants et le personnel de cantine. Il a incité les écoliers à trier leurs déchets régulièrement et à se faire les ambassadeurs du tri à la maison. De son côté, Marc Tomasini a indiqué que 159 écoles étaient accompagnées par le Syvadec avant de remettre la plaque de la labellisation et un cadeau à chaque acteur.

EMMANUEL PERSYN